

大空小学校閉校~大空学園義務教育学校へ

先月末、全校児童へ「大空小学校のあゆみ」についてお話しする機会をいただきました。

昭和45(1970)年の開校以来6,000人に迫る卒業生を送り出し、今年度末に51年の歴史を閉じる大空小学校。これまでに、児童や保護者はもちろん、地域の方や帯広市の方、多くの先生や職員の方が育んできた歴史を、ほんの少しですがふり返ることができました。 校章は学校運営協議会



校章は学校運営協議会委員の口口口口口さん原案です

また、来春4月に開校する大空学園のお話もしました。大空学園の校歌もお聴かせする予定だったのですが、私が調子に乗ってしゃべりすぎて、予定の時間をオーバーしてしまいました。校歌の音源は放送委員にお渡しし、校内放送で紹介してもらいます。

带広市立大空学園義務 大空 日 大空 思 大地 凍 上 広 大空高く果てし 大空高く果てしなく なそ め れた時も悠々 高 h を V て行こう 思 合 山 な 向 0 十 上 勝 n 0 VI て共に手を取 花 て花開こう ぱ ぞ ぱ 伸 詞 びや が未来を拓 い夢を描こう n 夢を描こう 0 曲 か 個 Y 教育学校 な世界 性 ホ ンヤ ミカ 校 歌

ちなみに、昭和45年に大空小学校の校歌を作詞・作曲したのは、初代校長の大村剛先生。 もしかすると、誰か「新しい大空学園の校歌は川上校長に作らせればいいのではないか!」 と言ってくれるかとそわそわしていたのに、誰も私には声をかけてくれませんでした。超絶 ギターソロが入った校歌を作ろうと思ったのに・・・・。

児童会活躍中

大空小学校最後の(このフレーズこれから多くなります)児童会役員です。



児童会活動も「企画したもののコロナに邪魔されて実現できず・・・・」が続いていますが、これでくじけないのが令和の子!たくましく粘り強い活動を期待しています。

会長 000(6-1)

副会長 □□□□(6-2) □□□□(5-1)

書記 □□□□(6-2) □□□□(5-2)

議長 □□□□(6-2) □□□□(5-2)

文化委員会委員長 0000(6-1)

放送委員会委員長 □□□□(6-1)

生活委員会委員長 □□□□(6-2)

環境委員会委員長 □□□□(6-1)

図書委員会委員長 □□□□(6-1)

建設進む大空学園

10月7日(木)、第9回大空地区義務教育学校準備協議会が行われました。

大空中学校では、新築棟がほぼ完成、中学生は新しいピカピカの校舎で生活しています。この日の協議会では、委員の皆さんで新しい校舎を見学、児童生徒の新しい学校生活に思いを馳せました。来週11日(月)からは、6年生が大空中の校舎に登下校し、学校生活を送ります(授業も給食も大空中で行います!)。



◇◇校長室から◇◇ 10/11 (月) は平日

「体育の日」ではありません。

普通どおり授業がありますので、

ご注意ください!



新しい先生が着任しました

10月、大空小学校に新しい先生が着任しました。

□□□□先生、4年生あおぞら学級を中心に指導していただきます。



今月より、あおぞら学級の担任として任用されました□□□□と申します。今年度4月より先月まで、□□市の□□中学校に勤務していました。初めての小学校勤務であり、様々なことが未経験からのスタートとなる上、半年経過した後の赴任ということで、児童の皆さんと早くいい関係を築いていけるよう努力していかなければいけないと、

心に刻み精進してまいります。大空小学校最後の年に勤められることは、何か大きな縁を 感じています。これからの半年間、どうぞよろしくお願いします。